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Aos sete dias do mês de dezembro do ano de 2018, às 2 
dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 
Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 
Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 
vigésima Sessão Ordinária do ano de 2018, para a 6 
deliberação de04 (quatro) Projetos de Lei de iniciativa do 7 
Poder Executivo. O Presidente do Legislativo, Senhor 8 
NeimarLuis Battisti cumprimentou os Colegas Vereadores, a 9 
Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica 10 
Tanaua, enfim cumprimentou todos os presentes. O Presidente 11 
em seguida solicitou o recolhimento das assinaturas dos 12 
nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se 13 
presentes os Vereadores AntonioCella, Luciano Mocelin, 14 
Mauri Vendrame, Rodrigo Hartmann, Roise Luiza Mattia, Sadi 15 
da Rosa, Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após 16 
realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da Ordem do 17 
Dia. Em seguida, posta em discussão a Ata nº 23/2018, não 18 

houve discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por 19 
unanimidade.Na sequência foi feita a leitura doProjeto de 20 
Leinº 2484/2018 (Estima a receita e fixa a despesa do 21 

município de Mariano Moro para o exercício financeiro de 22 
2019). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado 23 
em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Na 24 
sequência foi feita a leitura doProjeto de Leinº 2487/2018 25 

(Autoriza o Executivo Municipal a contratar Enfermeira do 26 
PSF por prazo determinado e dá outras providências). 27 
Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em 28 
votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Na 29 
sequência foi feita a leitura doProjeto de Leinº 2488/2018 30 

(Altera nível e padrão de vencimento, da Lei Municipal nº 31 
1870/2011 e dá outras providências). Colocado em discussão, 32 
não houve discussão. Colocado em votação o Projeto foi 33 
aprovado por unanimidade. Na sequência foi feita a leitura 34 
doProjeto de Leinº 2489/2018 (Autoriza o Poder Executivo a 35 

abrir crédito adicional especial no valor de R$ 7.920,00 36 
(sete mil, novecentos e vinte reais) e dá outras 37 
providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 38 
Colocado em votação o Projeto foi aprovado por 39 
unanimidade.Nada mais havendo a tratar do Poder Executivo 40 
nem do Poder Legislativo o Presidente encerrou o Grande 41 
Expediente, abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo 42 
de cinco minutos aos Edis para manifestações pessoais. A 43 
Vereadora Roise usando a palavra cumprimentou o Presidente, 44 
Vereadores, Assessores e colocou que entre os dias 27 a 30 45 
de novembro esteve participando de um seminário de 46 
capacitação promovido pela Capacitar & Conhecimento em 47 
Porto Alegre, entre os assuntos debatidos relatou os mais 48 
importantes como a obrigatoriedade da instalação de 49 
Ouvidorias nas câmaras municipais no ano de 2019, bem 50 
comofuturamente a instalação do E-Social, outro assunto foi 51 



com relação a importância do Vereador, cujo este faz a 52 
mediação entre as necessidades da população e o Poder 53 
Público, outros temasrelacionados foramsobre o levantamento 54 
anual dos bens públicos eareversão de  parte do imposto de 55 
renda para entidades sociais e por último a relação entre 56 
política e família, de como por diversas vezes os políticos 57 
abrem mão de suas famílias em prol da sociedade, deixando 58 
de acompanhar o crescimento dos filhos, ou até mesmo 59 
separando-se de suas esposas ou maridos, de o quanto 60 
importante é que aja um equilíbrio entre a vida pessoal e 61 
política.  O Presidente comunicou aos Nobres Vereadores que 62 
o Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul através 63 
do Ofício nº 11.248/2018, informou esta Casa Legislativa 64 
sobre a aprovação das Contas de Governo do Executivo 65 
Municipal referente ao exercício de 2017 com Parecer 66 
Favorável quanto as contas dos administradores Irineu 67 
Fantin e Valdecir Mariano Pinto.  Esta Casa Legislativa 68 
votará o parecer na Sessão Ordinária do dia 21 de dezembro, 69 
o parecer está à disposição dos Vereadores para análise, 70 
bem como o processo na integra está à disposição somente 71 
por meio eletrônico.Na sequência informou aos Vereadores 72 
que na próxima e última Sessão Ordinária deste ano será 73 
procedida e eleição da nova Mesa Diretora para o exercício 74 
de 2019. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu 75 
a presença de todos, encerrou a Sessão Ordinária e convidou 76 
os Nobres Edis para a vigésima primeira e última Sessão 77 
Ordinária do ano de 2018 que será realizada no dia 21 de 78 
dezembro do corrente ano, às dezenove horas. A presente 79 
ata, após aprovação, vai assinada pela Mesa Diretora e 80 
demais Vereadores. 81 


